
 

Assemblée Générale ordinaire saison 2023-2024 
du 06 juillet 2024 

 
ORDRE DU JOUR 

 
1) Rapport moral 

2) Rapport sportif 

3) Rapport financier 

4) Composition du bureau 

5) Autres   

 

 
 Début de la séance  : 20h00 chez M. LAMAIX Thomas et Mme RONDET Julie 
 
 Personnes présentes : Mme RONDET Julie (vice-présidente) 
 M. RAPP Jean (président) 
 M. ROUSSEAU Anthony (trésorerie) 
  M. HUGUET David (secrétaire) 
 M. LAMAIX Thomas 
 M. FORESTIER Thomas 
 M. ROUHIER Joris 
 M. GODIN Thomas 
 M. MARTINS Enzo 
 
 
                Personnes excusées : Mme TERRONI Lisa   Mme ADOLE Malorie 
 Mme MOUSSET Océane  Mme PACE Lara 
  M. COLLAS Alexis   M. VINCENT Petit 
 M. MAELLET Florian   M. VERCRUYSSEN Nicolas 
 M. PASEK Jullian   M. ABADIE Laurent 
 M. MARCHAIS Enzo   M. BATISTA Raul 
 M. BOIRON Rémi   M. CALADO Gaël 
 M. BOUCHET Antonio  M. BOUCHET Esteban 
 M. DEMARTY Yann   M. KARLSSON Tom 
 M. KONCZAK Robert   M. LOFFREDO Vincent 
 M. MARDINI Romain  M. NABUCET Nolan 
 M. WANNEPAIN Mathys  M. RAMBEAUD Guillaume 
 
9/33 présents, le quorum (1/4) est atteint, l’AG peut avoir lieu. 

 
 
 
 



 
 
 

1) Rapport moral 

Une belle première année pleine pour l’USA VB avec une affluence record de licencié, 33 

licenciés CompetLib FFVB et quelques joueurs supplémentaires en cours de saison pour un 

effectif d’une quarantaine de volleyeurs. 

Un effectif qui a permis de tenir les créneaux d’entrainement malgré les matchs de championnat, 

une première depuis bien longtemps. 

J’espère sincèrement que tout le monde a pris plaisir au cours de cette saison et au nom du 

bureau de l’USA VB je vous remercie pour votre engagement. 

 

La première affiliation du club à la FFVB nous a permis de bénéficier d’une dotation de 10 ballons 

d’entrainement et 5 la saison prochaine. 

 

L’extra sportif a été marqué par la confection de sweet-shirt aux couleurs de l’USAVB que nous 

pourrons réitérer l’année prochaine. 

 

Après l’achat de maillot par Autosur Surgères, merci à notre dernier sponsor, Coiffure David pour 

notre dotation de short. Il serait bien de les faire apparaitre sur le site internet du club. 

 

Enfin à noter également notre repas annuel organisé cette saison au 513 au Thou avec là aussi un 

bel investissement de tous et un bon moment de partage. 

 

Mon seul regret vient de l’annulation de notre tournoi de fin de saison qui n’a pas trouvé sa 

place dans le calendrier des équipements d’Aigrefeuille et j’espère son retour dès la saison 

prochaine.  

 

En résumé une belle saison et de bons augures pour la prochaine, encore merci à vous tous et 

vivement la reprise !!! 

 

Vote à l’unanimité 

  

 

 

2) Rapport sportif : 

Deux équipes engagées sur le championnat Aunis Loisir et une équipe 4*4 sur le championnat 

loisir CD17. 

Au final l’équipe 1 finit 3ème du championnat avec un magnifique parcours dont une belle victoire 

contre notre chat noir de Ste Marie de Ré, victoire finale de La Rochelle (LRVB3).  

L’équipe 2 termine quant à elle deuxième de la poule basse avec une superbe deuxième phase. 

 

Notre 4*4 dont c’était une découverte termine dernière du championnat loisir mais sans rien 

lâcher, bravo pour cette première participation. 

 



Le club termine également 3ème de l’étape départementale de la coupe de France Compet’lib 

avec une défaite en demi-finale contre Dompierre qui va remporter cette étape, un air de déjà-

vu. 

 

Avant de passer la parole à notre trésorier je tiens encore une fois à vous remercier pour cette 

saison, votre bonne humeur et votre contribution à la vie de notre petite association. 

 

Vote à l’unanimité 

 

 

 

3) Rapport financier : 
 

Résultat positif pour cette saison 2023-2024, le club termine cet exercice avec un bénéfice de 

1800 € principalement dû à vos cotisations.  

À noter les 100 € de subvention de la commune d’Aigrefeuille. 

Outre les dépenses courantes (engagement championnat, licence, assurance…), très peu de 

dépense extraordinaire mise à part la participation du club dans l’opération « sweats » et sur le 

repas de fin d’année. 

Le prix des licences pour l’exercice prochain est inchangé, soit 80€. 

 

Vote à l’unanimité 

 
 
 

4) Composition du bureau 

Julie, présidente adjointe, Anthony trésorier et moi-même, président sommes là depuis 2012, 12 

ans… et David depuis 2015 soit 9 ans.  

Thomas LAMAIX a intégré le bureau depuis 2 ans et une première année pour Thomas Forestier 

Les membres actuels du bureau repartent sur une nouvelle année. 

 

Thomas Godin se propose pour intégrer le bureau et sera officialisé lors de la prochaine réunion 

de bureau. 

 

Vote à l’unanimité 

 

 

 

5) Autres :  

 

- Le club a décidé de communiquer durant cet été en vue de la saison prochaine par 
l’intermédiaire d’affiches. Elles seront distribuées dans les commerces d’Aigrefeuille et 
envoyées à tous prochainement. (Voir pour communiquer sur l’Aigrefeuillais et modifier les 
infos sur le site de la mairie d’Aigrefeuille) 
 
- Gestion du site usavb17. Un grand merci à Laurent, il va falloir prendre sa suite…  
 
- Participation forum des associations d’Aigrefeuille le 14/09/24 de 10h-17h au gymnase 



 
- Rappel pour les équipes engagées en championnat sur l’OBLIGATION d’organiser un repas 
avec l’équipe adverse et que ce repas doit être mis en place après chaque match. Son 
organisation est à voir au sein de chaque équipe. Les « croque-monsieur » ont été plébiscités 
tout au long de la saison (merci Toto) et le club se renseigne sur l’achat d’un appareil. 
 
- Rappel également sur le nettoyage après cette 3ème mi-temps et l’élimination des bouteilles 
vides dans les containers faces aux tennis. 
 
- Les maillots et shorts sont OBLIGATOIRES pour tout le monde lors des matchs de 
championnat. 
 
- Du mieux cette année mais on continue les efforts pour répondre sur le groupe WhatsApp sur 
sa présence ou son absence pour les matchs ou l’entrainement. 
 
- Le club va tenter de demander aux services techniques une prise de courant dans un des 
placards. 

 
 
 

Derniers remerciements à Thomas et Julie pour l’organisation de cette soirée. Bel été et bonnes 
vacances. Le canal WhatsApp reste ouvert… 
 
Reprise de la saison le 11 septembre, sur le même créneau, 20H00 le mercredi. 
  
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est close. 
Fin de la séance : 21h30 

 
 
 Rédigé le 06/07/2024. 
 
 
 M.RAPP Jean M.HUGUET David 

 (Président) (Secrétaire) 


